
INFORME
DE TRABAJO
LEGISLATIVO



COMISIONES

2



3

INTEGRANTE DE LAS SIGUIENTES 

COMISIONES :

1.- Comisión de Economía, Emprendimiento y  Turismo.

2.- Comisión de Movilidad.

3.- Comisión de Educación, Cultura y Deporte.

4.- Comisión de Salud y Atención a Grupos Vulnerables .

5.- Comisión de  Fomento al Campo, Energía y Desarrollo 

Rural.

6.- Comisión de Vigilancia.

7.- Comisión Segunda de Hacienda y Desarrollo Municipal.

8.- Comisión Cuarta de Hacienda y Desarrollo Municipal.
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INTEGRANTE DE LAS SIGUIENTES 

COMISIONES :

VICEPRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN SALUD Y 

ATENCIÓN A GRUPOS 
VULNERABLES.

SECRETARIO DE LA 
COMISIÓN DE 

FOMENTO AL CAMPO, 
ENERGÍA Y 

DESARROLLO RURAL. 

VOCAL DE LA 
COMISIÓN DE 

EDUCACIÓN, CULTURA 
Y EL DEPORTE.

VOCAL DE LA 
COMISIÓN DE 
MOVILIDAD.

VOCAL DE LA 
COMISIÓN DE 
VIGILANCIA.

VOCAL DE LA 
COMISIÓN SEGUNDA 

DE HACIENDA Y 
DESARROLLO 
MUNICIPAL.

VICEPRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN CUARTA DE 

HACIENDA Y 
DESARROLLO 
MUNICIPAL.

VOCAL DE LA 
COMISIÓN DE 
ECONOMÍA, 

EMPRENDIMIENTO Y 
TURISMO



INICIATIVAS

25
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“Durante el segundo ejercicio de actividades
legislativas de la Septuagésima Sexta Legislatura
del H. Congreso del Estado, presenté diversas
Iniciativas y Puntos de Acuerdo en beneficio de la
ciudadanía del Distrito 23 y de los habitantes del
Estado de Nuevo León, en el que como
representantes y voz del Pueblo tenemos la
responsabilidad de atender sus necesidades y
coadyuvar con todos los niveles de Gobierno,
contribuyendo a una mejor Sociedad”.

INICIATIVAS
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En materia de Deporte presenté una

Iniciativa que prevé actualizar y armonizar el

marco normativo, para que a través del

Instituto Estatal de Cultura Física y Deporte

todas las personas tengan garantizada la

práctica del Deporte en sus múltiples

disciplinas a través de instalaciones,

programas, incentivos, instructores y un

adecuado Plan Estatal en dicho rubro.

INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE 

SE REFORMAN LOS ARTÍCULOS 9, 12, Y 13 DE LA LEY 

ESTATAL DEL DEPORTE.

“Como Diputado local por el Distrito 23,

una de las tareas que de manera constante

realizo es el fomento al deporte”.
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INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMA EL
ARTÍCULO 4 Y SE ADICIONA UN CAPÍTULO V DENOMINADO DE LOS
PROGRAMAS Y PREMIOS DE CULTURA FÍSICA Y DEPORTE QUE
COMPRENDE LOS ARTÍCULOS 26 Y 27 DE LA LEY ESTATAL DEL DEPORTE.

“Como representante del Distrito 23, uno de mis objetivos es fomentar la práctica

del deporte en sus múltiples disciplinas, ya que favorece diversos rubros que

representan un reto para el Gobierno; entre ellos el Sector Salud, ya que mantiene

a las personas sanas y/o previene enfermedades crónicas que cuestan muchísimo

dinero con cargo al erario. Asimismo, en materia de Seguridad, mantiene a los

jóvenes alejados de la delincuencia y del consumo de drogas por lo que debe

considerarse una medida de prevención y que sin lugar a dudas ayuda en la

disminución de los índices delictivos”.

La presente Iniciativa contempla que cada uno de los distintos Programas y
Premios del INDE Nuevo León se señalen de manera expresa en la Ley de la
Materia, así como la difusión de los mismos de manera coordinada con el
Ejecutivo Estatal, en beneficio de la comunidad del Estado de Nuevo León.
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INICIATIVA EN BENEFICIO DE LAS NIÑAS, 

NIÑOS Y ADOLESCENTES CON 

DISCAPACIDAD.

Presenté una Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se

adicionan diversas disposiciones de la Ley de los Derechos de Niñas,

Niños y Adolescentes para el Estado de Nuevo León. La presente

iniciativa prevé que, las personas con discapacidad sin importar cual

sea reciban la atención médica especializada que requieren de

acuerdo a sus necesidades, a su tratamiento y a los cuidados médicos

que deben tenerse en consideración. Lo anterior obedece también,

más allá de su atención, del factor conductual por las reacciones y

respuesta al entorno de las personas con discapacidad.

No existen los protocolos ni las medidas adecuadas para el

tratamiento de las personas con discapacidad, ya que

dichas áreas operan de manera general, es decir, con la

misma programación y metodología de trabajo en

cualquier supuesto y no de acuerdo al tipo de

discapacidad del menor.

“Reitero mi compromiso con las personas con discapacidad”

Se reforman los artículos 4, 13, 60 y 71 de la Ley de

los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes para

el Estado de Nuevo León
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INICIATIVA PARA EL ABASTECIMIENTO 

DE AGUA EN ZONAS RURALES

Una de las áreas de oportunidad y que representa todo

un reto para SADM es el abasto de agua a las

comunidades rurales.

Presenté una Iniciativa con Proyecto de Decreto por el

que se adicionan diversas disposiciones de la Ley de

Agua Potable y Saneamiento para el Estado de Nuevo

León. Con la propuesta planteada se benefician más de

300 comunidades en el Estado de Nuevo León.

Se reforman los artículos 4, 6 y 21 de la Ley de Agua Potable y

Saneamiento para el Estado de Nuevo León

“Como legislador ratifico mi postura de velar por los intereses de 

las personas del sector rural”.
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INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE
SE ADICIONA EL CAPÍTULO V DE LA LEY DE LA
JUVENTUD PARA EL ESTADO DE NUEVO LEÓN.

Un área de oportunidad durante el proceso de reforestación es el alto
porcentaje de árboles que mueren después de ser plantados, por lo
que será fundamental dar continuidad y poner especial atención a
esta parte del proceso.

La presente Iniciativa plantea plasmar en la Ley de la

Juventud la participación de los jóvenes en actividades

diversas de reforestación. Es preciso la participación del

gobierno a través del Instituto de la Juventud para que junto

con la población joven participen de manera activa,

concienticen sobre el cuidado al medio ambiente y fomenten

y lleven a cabo programas de reforestación.

“Los jóvenes representan el presente y futuro de 

la sociedad”.



EXORTOS

212
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APOYO Y ATENCIÓN CONTRA LAS 

INUNDACIONES

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta a la CONAGUA,

a fin de dar seguimiento a los fenómenos climatológicos

extremos que afectaron al municipio de Cadereyta Jiménez,

Nuevo León. Hay que recordar que las lluvias registradas los días 4 y

5 de septiembre del año en curso causaron serios estragos en dicho

Municipio. Varios Sectores resultaron seriamente dañados. Las

Colonias Bella Vista 1, 3 y 4 sector, Las Villas, Jardines de Cadereyta

2 y 3 sector, Fomerrey, Valle de los Encinos, Valle del Roble, Sector

Eucalipto, Sector Álamo, Sector Almendro, Vistas del Río, Valle de los

Encinos, Galindo, Santa Lucia 1er Sector, Real de Cadereyta, Soledad

Herreras, Alberos, Arboledas, vecinos de la calle Abasolo en el Centro

del Municipio, Ejido San Bartolo “El Puerto”, por mencionar algunas, e

incluso calles del casco urbano del Municipio registraron importantes

precipitaciones.

Por ello, pedí se continúen las obras del denominado “Arroyo

Artificial” en su segunda etapa, realizando las gestiones

necesarias para destinar los recursos suficientes para llevar a

cabo la conclusión de dicho proyecto.
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APOYO Y ATENCIÓN CONTRA LAS 

INUNDACIONES

“Por su ubicación geográfica, el Municipio se

encuentra en una zona de alto riesgo en

cuanto a inundaciones se refiere, por lo que

requiere contar con obras de infraestructura

suficientes y adecuadas, que no solo sean

funcionales en épocas de lluvias, sino que

permitan asegurar una mejor gestión de los

recursos hídricos a la población, tanto en la

zona urbana, como en la rural”.
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Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta al Titular de la

Secretaría General de Finanzas y Tesorería General del Estado de

Nuevo León, así como al Titular de la Secretaría de Desarrollo

Regional y Agropecuario del Estado de Nuevo León para que, en el

ámbito de sus atribuciones, provea las medidas necesarias que

permitan dar los recursos suficientes a fin de fortalecer las

actividades del sector agropecuario del Estado de Nuevo León,

procurando que dentro del Paquete Fiscal para el ejercicio 2023 se

incrementen las partidas presupuestales en relación con el ejercicio

2022. Asimismo, solicité y se aprobó la realización de mesas de

trabajo a través de la Comisión de Fomento al Campo, Energía y

Desarrollo Rural, para que se conozcan a detalle las exigencias e

inquietudes, y se convocó a los actores involucrados del Sector.

“Muchos son los motivos para resaltar lo valioso de este sector, en
el que debiera considerarse como fundamental por el simple hecho
de proveer alimento a la humanidad”.

APOYOS PARA EL CAMPO
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MANTENIMIENTO DE LAS VÍAS Y  

PREVENCIÓN DE ACCIDENTES

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta a la SCT, para

que en el ámbito de sus atribuciones, provea las medidas necesarias

a fin de reparar el peraltado de las curvas en el tramo conocido

como “Del Chocolate”, llevando a cabo un análisis minucioso desde

el Municipio de Allende a Linares, Nuevo León, con el objeto de

disminuir el índice de accidentes automovilísticos en la zona,

resolviendo un problema de origen que afecta a cientos de

personas quienes a diario transitan por la Carretera Nacional. “Si se

revisa a detalle la gran cantidad de accidentes en la zona, podrá

evidenciarse que muchos de estos percances son debido a las

condiciones en que se encuentran algunas de las curvas a través de

la citada Carretera Nacional, específicamente a la altura del

Chocolate, donde debido al peraltado, hace que los conductores

sean propensos a perder el control de sus vehículos”.
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ESPACIOS FÍSICOS Y APOYO AL 

DEPORTE

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta al Titular del Instituto

Estatal de Cultura Física y Deporte del Estado de Nuevo León para que, en el

ámbito de sus atribuciones, provea las medidas necesarias que permitan el

establecimiento de un Centro Regional de Desarrollo Deportivo en el Municipio

de Cadereyta Jiménez, que sirva para que todos los atletas, deportistas y

ciudadanía en general del Distrito 23 puedan realizar sus actividades deportivas

y de esparcimiento. El INDE Nuevo León cuenta con Centros Regionales de

Desarrollo Deportivo, donde mediante la apertura de espacios físicos cercanos a

las comunidades y regiones de municipios rurales de Nuevo León, se ofrece

accesibilidad a la práctica del deporte de forma especializada, con equipamiento

deportivo y entrenadores capacitados.

“Muchos son los motivos para resaltar lo valioso de la práctica del deporte en sus

múltiples disciplinas, donde lo que se pretende también es que Nuevo León se

mantenga como una potencia en dicho rubro”.
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APOYO A VICTIMAS Y FAMILIARES

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta al

Lic. Pedro José Arce Jardón, Encargado del Despacho

de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Nuevo

León, para que en el ámbito de sus atribuciones se

mejoren los protocolos de atención de levantamiento

de personas fallecidas, así como revisar los protocolos

regulares del Instituto de Criminalística y Servicios

Periciales, los lineamientos generales, y fijar las medidas

necesarias a fin de que la atención que se brinde pueda

ser más ágil para un mejor desempeño de la Fiscalía y

preservar la parte humana de las víctimas y familiares.
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APOYO A VICTIMAS Y FAMILIARES

“Existen diversos testimonios que señalan que

cuando se presenta el deceso de algún ciudadano

en el Estado de Nuevo León, los protocolos de

atención en cuanto a tiempo se refiere, pudieran

demorarse a raíz de la causa de muerte, del

horario en que ocurra, de la ubicación geográfica,

y del día que acontece, entre otros aspectos.

Comprendemos la carga de trabajo de la Fiscalía

General del Estado, pero también abogamos por la

parte humana en relación con el tiempo de

mantener a cualquier persona fallecida durante

varias horas en el lugar de los hechos, a la vista de

cualquiera, o incluso de sus familiares”.
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MANTENIMIENTO Y REPOSICIÓN DE 

INFRAESTRUCTURA

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta a las

empresas de Servicios Comisión Federal de Electricidad (CFE),

Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey (SADM) así como a

los 51 Municipios del Estado de Nuevo León para que, en

coordinación con los operadores de servicios telefónicos,

provean las medidas necesarias que permitan la reposición

con prontitud de las tapas de alcantarillas y de toda aquella

infraestructura que resulta un peligro para la ciudadanía.

“Las empresas de servicios Comisión Federal de Electricidad

(CFE), Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey (SADM) así

como los operadores de servicios telefónicos, son las

compañías que constantemente sufren robos y daños a su

infraestructura y que sabemos les genera gastos importantes.

Sin embargo, es importante que estas compañías

implementen medidas de atención más rápidas y eficientes a

fin de evitar accidentes en la ciudadanía”.
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APOYO DE LOS GRUPOS VULNERABLES

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta a la

Secretaria de Educación Estatal, así como a los 51

Municipios del Estado de Nuevo León, para que, con base

en sus atribuciones, provean las medidas necesarias a fin de

difundir el contenido de la nueva Ley para la atención,

protección e inclusión de las personas con la condición del

espectro autista y otras condiciones de la neurodiversidad

para el Estado de Nuevo León.

“Es de destacar que el trabajo coordinado del Poder

Legislativo resultó clave en la aprobación de este

Ordenamiento legal, por lo que hoy celebramos su

promulgación.

Como Vicepresidente de la Comisión de Salud y atención a

Grupos Vulnerables ratifico mi compromiso de velar por la

integridad de las personas con discapacidad y apoyo de sus

familiares”.
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EFICIENCIA DEL SERVICIO

Presenté un Punto de Acuerdo por el que se exhorta a

Punto de Acuerdo por el que se Exhorta a la Comisión

Federal de Electricidad, para que, en el ámbito de sus

atribuciones, provea las medidas necesarias que permitan

la atención adecuada a los usuarios en el Estado de Nuevo

León contando con suficientes agentes de servicio en su

centro de atención 071. Como consecuencia de las altas

temperaturas, los reportes a la CFE por fallas en el servicio

doméstico se incrementaron 497 por ciento tan solo en

Nuevo León, debido a la onda de calor.

“Está claro que la infraestructura de la Comisión Federal de
Electricidad requiere de un plan estratégico que permita la
prestación adecuada del servicio ante las inclemencias del
tiempo. No obstante, lo anterior requiere recursos y
tiempo.

Mientras tanto, dentro de las soluciones inmediatas para
mejorar la atención a la ciudadanía es que planteamos la
presente propuesta mediante este atento exhorto”.
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DONAMOS EL 100 % DE NUESTRO SALARIO EN 

EL MES DE MAYO DEL 2023



GESTORÍA SOCIAL
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+ 500 SILLAS DE RUEDAS Y APARATOS 

DE MOVILIDAD

25

DURANTE EL EJERCICIO 2023 SE

LOGRARON ENTREGAR MÁS DE 500 SILLAS

DE RUEDAS Y APARATOS DE MOVILIDAD

COMO: BASTONES, MULETAS, FÉRULAS,

INMOVILIZADORES, ANDADORES, CAMAS

DE HOSPITAL Y CÓMODOS DE SANITARIO.

LO ANTERIOR COMO RESPUESTA A LA

NECESIDAD Y DEMANDA CIUDADANA.



SILLAS DE RUEDAS ENTREGADAS

26



SILLAS DE RUEDAS ENTREGADAS
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SILLAS DE RUEDAS ENTREGADAS



GESTIONES DEPORTIVAS
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APOYO CONSTANTE AL DEPORTE EN EL 

DISTRITO 23

Si en algo tengo el orgullo de proclamarme

apasionado; es del deporte. Sea cual sea la

disciplina que un joven practique, mi deseo

siempre será aportar mi granito de arena para

que sus sueños se logren.

Como Vocal de la Comisión de Deporte

durante este apremiante año de trabajo tuve el

honor de aportar un granito de arena a

jóvenes entusiastas que practican diferentes

disciplinas e incluso a quienes participaron

representando a nuestro estado o en su caso a

algún municipio de mi distrito 23.
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APOYO CONSTANTE AL DEPORTE



APOYO A RECUPERACIÓN DE AREAS 

VERDES Y ATENCIÓN A ZONAS DE 

RIESGO DEL DISTRITO 23
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GESTIÓN DE TRANSMETRO 

PARA CADEREYTA

33
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Una de las principales problemáticas en el

municipio de Cadereyta Jiménez, Nuevo León

fue la completa desaparición de los camiones

urbanos que comunicaban las colonias

aledañas con el casco municipal.

Como Vocal de la Comisión de Movilidad del

Congreso del Estado, tuve la fortuna de poder

gestionar el tan anhelado Servicio de

Transporte Transmetro que conectará las

colonias de Cadereyta con el Casco Municipal,

además de conectar con el sistema de

Metrorrey en la Ciudad de Guadalupe, Nuevo

León.

GESTIÓN DE TRANSMETRO PARA 

CADEREYTA



+ DE 15,000 NIÑOS BENEFICIADOS EN 

LOS FESTEJOS DE NAVIDAD
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GESTIÓN DE MATERIALES DE 

INFRAESTRUCTURA E INSUMOS A 

ESCUELAS DEL DISTRITO 23
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APOYO CONSTANTE CON MATERIALES 

PARA ESCUELAS DEL DISTRITO 23

Para un servidor el tema de la educación es el pilar

de todas las etapas de la vida. La educación no solo

es compromiso de los padres, si no también de los

servidores públicos. Es por esto que como Vocal de

la Comisión de Educación mi compromiso mas

grande durante este año de trabajo fue realizar

incansables gestiones sobre las peticiones de los

docentes encargados de los planteles, los cuales

durante administraciones anteriores jamás

recibieron materiales, ni mantenimiento. Por lo que

los planteles se encontraban en completo

abandono.

Quiero agradecer enérgicamente al Gobernador el

Dr. Samuel García y a la Secretaria de Educación la

Dra. Sofía Leticia por escuchar a un servidor y poder

aportar un granito de arena para que nuestros

niños y niñas aprendan en un entorno digno de la

niñez Neolonesa.
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APOYO CONSTANTE CON MATERIALES 

PARA ESCUELAS DEL DISTRITO 23

Tengo el honor de poder mencionar que gracias a

el apoyo del Gobierno del Nuevo Nuevo León he

podido gestionar desde materiales de limpieza,

pupitres, pizarrones hasta materiales de

construcción y climas, para que nuestras escuelas

sean un lugar limpio seguro para personal docente

y alumnos.

Aun falta mucho trabajo por hacer en materia de

infraestructura de las aulas educativas. Seguiré

gestionando perseverantemente en el Gobierno del

Estado para que a nuestra niñez Neolonesa no le

falte nada.
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APOYO CONSTANTE CON MATERIALES 

PARA ESCUELAS DEL DISTRITO 23
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APOYO CONSTANTE CON MATERIALES 

PARA ESCUELAS DEL DISTRITO 23
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APOYO CONSTANTE CON MATERIALES 

PARA ESCUELAS DEL DISTRITO 23



+ DE 2,000 GESTIONES DE SALUD EN 

HOSPITAL UNIVERSITARIO Y 

HOSPITALES PÚBLICOS DEL SECTOR 

SALUD DEL ESTADO
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APOYO CON ATENCIÓN MÉDICA EN EL HOSPITAL 

UNIVERSITARIO UANL “DR. ELEUTERIO GONZALEZ”

El tema de salud ha impactado tanto en mi

vida personal, como en la política ya que he

sido testigo de como una enfermedad te

deteriora y acaba con la vida en cuestión de

segundos.

Antes de tener la bendición de ser Diputado

he tenido la oportunidad de poder ocupar

distintos cargos públicos en donde he tenido

la dicha de poder servir a los ciudadanos en

temas de salud, siendo el Hospital

Universitario el primero en abrirme las

puertas para poder salvaguardar la vida de las

personas que han depositado la confianza en

un servidor.

Gracias a los Directivos que, sin su ayuda, una

cirugía, estudios y muchas otros servicios

nunca hubieran sido posibles para nuestros

ciudadanos.
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APOYO CON ATENCIÓN MÉDICA EN HOSPITALES DE 

LA SECRETARÍA DE SALUD DEL ESTADO

Agradezco incansablemente al Gobernador

Samuel García Sepúlveda y a la Dra. Alma

Rosa Marroquín por ser pieza fundamental

para que nuestros hospitales de la Secretaría

de Salud del Estado puedan otorgar la mejor

atención para todas y todos los Neoloneses.

Como Vocal de la Comisión de Salud seguiré

legislando en pro de las mejores condiciones

de nuestro sistema de salud para que nadie

se quede sin atención medica oportuna.



APOYOS A PRODUCTORES DEL 

CAMPO DEL DISTRITO 23
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Como Secretario de la Comisión de Fomento al

Campo, Energía y Desarrollo Rural escuché el

llamado de las y los trabajadores del campo, luego

de perder todas sus cosechas durante una tomba

que afectó a una parte de la zona rural del

municipio de Cadereyta Jiménez, municipio de mi

Distrito. El cual es uno de los principales

productores del campo del Estado de Nuevo León.

Luego de gestiones ante la Secretaría de

Desarrollo Regional y Fomento Agropecuario que

encabeza el Dr. Marco Antonio González Valdez se

destinó un Fondo de Seguro de Desastre

Catastrófico Agropecuario nunca antes propuesto.

Gracias a mi gran amigo el Dr. Marco González por

siempre estar dispuesto a apoyar a nuestros

productores del campo.

APOYOS A PRODUCTORES DEL CAMPO 

DEL DISTRITO 23 



+ 400 TRASLADOS A HOSPITALES 

PÚBLICOS DE NUEVO LEÓN

47



48

Al curso de este año de trabajo hemos podido trasladar a más de

400 pacientes a hospitales públicos del Estado de Nuevo León.

Soy un convencido de que si Dios nos presta los medios para

ayudar a nuestros ciudadanos debemos agotar todos los recursos,

más cuando de la salud se trata. Es por esto que mi misión es

siempre buscar los medios para que las y los pacientes con

limitaciones físicas o que no tengan los recursos para trasladarse a

algún hospital tengan la manera de llegar a sus citas.

APOYOS A PRODUCTORES DEL CAMPO 

DEL DISTRITO 23 



+ 2,000 BECAS DE PREPA Y 

FACULTAD DE LA UANL
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La formación universitaria es el ultimo escalón para formar a los

profesionales del mañana.

Si de una cosa estoy seguro como funcionario público es que si no le

apostamos a la educación de nuestros jóvenes, no somos dignos de ocupar

un cargo de elección popular. Como Vocal de la Comisión de Educación me

siento muy honrado de poder impulsar a mas jóvenes a continuar con sus

estudios por medio de una beca. Además cuento con la fortuna de tener a

mi cargo uno de los Distritos más grandes y poder concentrar más apoyos

para nuestros jóvenes.

Agradezco encarecidamente al Rector de la Universidad Autónoma de

Nuevo León el Dr. Med. Santos Guzmán López por estar siempre estar

dispuesto a hacer sinergia con el Estado para seguir apoyado a más

jóvenes durante muchas generaciones más.

BECAS DE RECTORÍA UANL



+ 3,000 GRADUADOS 

APADRINADOS 
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GRADUACIONES 2023



53

GRADUACIONES 2023
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GRADUACIONES 2023



BRIGADA DE EMPLEO CON + 200 

VACANTES
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+ 4,000 ASISTENTES EN EL FESTEJO DEL 

DIA DEL NIÑO Y DE LA MADRE
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EVENTO DEL DÍA DEL NIÑO Y DE LA 

MADRE 2023

Más de 4,000 personas se dieron cita para

celebrar junto a un servidor, mi familia,

representantes del estado y amigos

diputados de la bancada ciudadana uno de

los días más importantes del mundo; el día

del Niño y de la Madre.

No podían concentrarse tantos sentimientos

encontrados en el corazón al ver la cara de

los niños y niñas que junto a sus padres

pudieron disfrutar de diferentes shows de

entretenimiento y música, además de recibir

un pequeño detalle que con mucho esfuerzo

y orgullo pudimos regalarles.
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Agradezco a mis amigos

Diputados de la Bancada

Naranja, miembros de MC y

Funcionarios de Gobierno,

que se dieron el tiempo de

acompañar a un servidor

junto con las más de 4,000

personas que asistieron a

este evento que sin lugar a

duda cumplió el objetivo de

que las mamis, niñas y niños

de Cadereyta lograran tener

un evento a la altura de los

Jimenences.

EVENTO DEL DÍA DEL NIÑO Y DE LA 

MADRE 2023
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Agradezco de manera

especial a el Secretario de

Gobierno el Lic. Javier

Navarro Velasco por su

honrosa presencia en

representación del Dr.

Samuel García y la Lic.

Mariana Rodríguez. Es y será

Cadereyta siempre su casa.

EVENTO DEL DÍA DEL NIÑO Y DE LA 

MADRE 2023



EVENTO DEL DÍA DEL NIÑO Y DE LA 

MADRE 2023
En el bloque artístico tengo

la gran fortuna de contar con

excelentes amigos del medio

que siempre están dispuestos

a entregar su corazón en el

escenario de Cadereyta.

Gracias especialmente a mi

gran amigo el Memo Garza,

por siempre unirse a la causa

por las y los Jimenences.
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”Este segundo año en el Congreso del Estado ha estado lleno de retos, pero también de aprendizajes. Retos que junto a mi 
equipo de trabajo se han podido superar, todo, por el bien del Distrito 23. Para mí es un honor estar en la posición de ayudar 
y apoyar a las personas a conseguir sus sueños y crear condiciones para que puedan mejorar su bienestar. Ya sea desde una 
beca hasta una gestión médica. Mi más profundo sueño siempre ha sido servir. Y los habitantes del distrito pueden estar 
seguros que, desde el Congreso del Estado, tienen un diputado que los representa, pero sobre todas las cosas: un amigo con 
el que podrán contar siempre. Que lucha por salvaguardar sus derechos y por hacer que sus sueños, demandas e inquietudes 
sean atendidas. Muchas gracias por formar parte de este año, espero haber cumplido con las grandes expectativas que 
pusieron sobre mí a la hora de votar. Refrendo mi promesa de seguir entregándome en corazón y alma por el Distrito 23. 
Hasta donde tope, hasta las últimas instancias, por mí nunca quedará. Todo por el bienestar de la ciudadanía”.

“Mi más profundo sueño siempre ha sido servir. Y los habitantes del distrito pueden 
estar seguros que, desde el Congreso del Estado, tienen un Diputado que los representa, 
pero sobre todas las cosas: un amigo con el que podrán contar siempre”.

¡MUCHAS GRACIAS!


